## Berichte, Sonstiges

## Sektion bei Annafestschlachtschüssel

## Gemütliches Treffen auf dem Schindler Keller

Auch bei der diesjährigen Annafest-Schlachtschüssel war die DAV-Sektion Forchheim vertreten. Knapp 30 Mitglieder unserer Sektion waren dem Aufruf und der Einladung zum gemütlichen Treffen auf dem Schindler Keller gefolgt. Bei einer Maß Bier ließ man sich die Köstlichkeiten aus der Schlachtschüssel-Küche schmecken. Das ein oder andere Bergerlebnis wurde zum Besten gegeben und man genoss die Unterhaltung in fröhlicher Runde. Es wurde gelacht und erzählt und so manche Geschichte rief große Heiterkeit hervor. Zwar spielte das Wetter nicht ganz wie gewünscht mit, doch auch der ein oder andere Regentropfen konnte der guten Stimmung keinen Abbruch tun. Bis in den späten Abend hielten die letzten aus, ehe ein heftiger Regenschauer alle Besucher des Kellerbergs nach Hause schickte.





